



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Janvier 2016*

### **ChromaLamp – la nouvelle source de lumière de Cromax**

Cromax® lance « ChromaLamp », la lampe à LED portative qui va devenir l'outil indispensable des carrossiers désireux d'obtenir les meilleurs résultats possibles.

« De bonnes conditions d'éclairage sont essentielles dans l'atelier, à chaque étape du processus de réparation de la peinture. Par ailleurs, chez Cromax, nous ne nous contentons pas de fournir de la peinture, nous vous soutenons dans tous les domaines de votre activité – c'est pourquoi nous avons lancé la ChromaLamp », explique Jean-Marc Sauvaget, Directeur Technique Cromax France.

La ChromaLamp a été conçue pour une utilisation tout au long du processus de réparation, depuis la détection de défauts de préparation tels que des rayures de ponçage, à la comparaison de plaquettes, la vérification de la concordance de teinte et l'identification de la grosseur de la paillette pour les teintes métallisées. Elle peut également aider les ateliers de carrosserie à déceler des problèmes après une réparation comme par exemple, les degrés de pouvoir couvrant et d'opacité.

Dotée d'une technologie multi LED, la ChromaLamp offre plusieurs options de source lumineuse permettant une évaluation des teintes plus facile et plus rapide. Elle reproduit des conditions de luminosité différentes avec deux réglages : l'un pour représenter la lumière du jour et l'autre pour simuler la lumière du soir. Ces options sont importantes lors du contrôle de la précision d'une teinte et du métamérisme en particulier.

« La ChromaLamp est un outil incontournable pour une carrosserie. Sa batterie longue durée permet d'utiliser la lampe pendant de nombreuses heures. Sans fil, elle est



pratique, facile à manipuler et est également très légère, sa batterie pesant moins de 500 g », ajoute Jean-Marc Sauvaget.

Pour plus d'informations sur Cromax ou sur la nouvelle ChromaLamp, veuillez consulter la site [www.cromax.com/fr](http://www.cromax.com/fr)

### **À propos de Cromax®**

Cromax® est une marque internationale de peinture pour la réparation automobile du groupe Axalta Coating Systems. Son objectif est de permettre aux carrossiers d'accroître leur productivité, depuis la réception du véhicule endommagé jusqu'à la restitution du véhicule réparé, en proposant des systèmes de peinture conçus pour une application rapide et précise. Nos solutions innovantes et pragmatiques en termes de produits, technologies colorimétriques avancées et supports marketing constituent la base d'un processus de réparation ultra productif. Cromax aide les carrossiers à être toujours plus performants.

###

373 mots